



Liebe Hattersheimerinnen und Hattersheimer,  
liebe Gäste,

2020 war ein prägendes Jahr für uns alle. Es brachte viele Einschnitte mit sich, die uns in Teilen auch noch eine Weile begleiten werden. Nach wie vor ist in vielen Bereichen des öffentlichen Lebens das Tragen einer Maske erforderlich, Einrichtungen mussten schließen und die meisten Veranstaltungen, darunter auch unser schöner Weihnachtsmarkt, durften nicht stattfinden. Aber trotz aller Widrigkeiten konnten wir vieles erreichen, um unsere schöne Stadt Hattersheim weiterzuentwickeln und noch lebenswerter zu machen.

Besonders in der Adventszeit und noch über den Jahreswechsel hinaus begleitet sie uns: die zusätzliche Weihnachtsbeleuchtung, die am Hessendamm angebracht wurde. In den kommenden Jahren möchte ich die Beleuchtung auch nach Okriftel und Eddersheim ausweiten.

Der Ausbau des öffentlichen WLANs ist weiter vorangeschritten, sodass wir nun kostenloses WLAN an den Standorten im Nassauer Hof, im und um den Alten Posthof und am Marktplatz, im Freibad und im Begegnungszentrum in Eddersheim anbieten können. Ein zweites Förderprojekt („WiFi4EU“) befindet sich aktuell in der Umsetzungsphase, sodass 2021 weitere Hotspots im Stadtgebiet installiert werden können.

2021 wird zudem die Hattersheimer Stadthalle wiedereröffnet werden. Ich freue mich, wenn auch dort baldmöglichst wieder Leben einkehren wird.

Mit der Ansiedlung des Technologiekonzerns Yaskawa Europe GmbH erreicht Hattersheim einen weiteren Meilenstein für eine nachhaltige Wirtschaftskraft und die Entwicklung hin zur Digitalen Stadt.

Rückblickend gilt mein besonderer Dank Ihnen, liebe Bürgerinnen und Bürger. Dass Hattersheim das Pandemiegeschehen über das Jahr gesehen bisher so gut gemeistert hat, ist nur möglich, weil Sie Verständnis zeigen für die Regelungen, die es gemeinsam zu befolgen gilt, damit wir hoffnungsvoll in die Zukunft blicken können. Wir dürfen jetzt nicht lockerlassen und aufgeben. Vielmehr ist ein gemeinsames Durchhalten angesagt.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen einen guten Rutsch ins neue Jahr und bleiben Sie bitte gesund!